

Le souci des perdus et des nécessiteux



John Roos



“

**"Dieu se tient dans l'assemblée de Dieu ; il juge au milieu des dieux.
Jusques à quand jugerez-vous avec injustice, et aurez-vous égard à la personne des méchants ?
Faites droit au faible et à l'orphelin, rendez justice au**

malheureux et à l'indigent. Libérez le faible et le pauvre. [...]"

Psaumes 82.1-3

Beaucoup de gens sont rongés par l'égoïsme et la cupidité. D'autres sont obsédés par le pouvoir et le plaisir. Certains n'hésitent pas à justifier n'importe quel comportement pourvu qu'ils y gagnent quelque avantage. Ils sont prêts à déformer la vérité, à mentir, tromper et manipuler si cela peut servir leurs intérêts.

“Aujourd’hui, priez Dieu de vous aider à voir votre vie et le monde avec ses yeux.”

Même les chrétiens peuvent tomber dans ce piège et vivre selon ces principes. Le danger nous guette de penser peu à peu comme le monde et de transiger avec nos convictions. Mais Dieu veut nous rappeler que nous réussirons peut-être à duper les autres, mais que nous ne pourrons jamais l'abuser, lui. Il connaît nos véritables motivations. Il voit chaque vie avec une objectivité parfaite. Et il connaît la vérité.

Dieu cherche des hommes et des femmes qui ont comme lui le souci de la vérité, de la justice et de la droiture. Qui se préoccupent moins de leurs gains personnels et temporaires que de lui être agréables. Qui ont un cœur rempli de compassion pour ce monde qui court à sa perte.

Aujourd'hui, priez Dieu de vous aider à voir votre vie et le monde avec ses yeux. Demandez-lui de vous délivrer de l'orgueil et de l'arrogance. D'augmenter votre amour pour la justice et la vérité. De vous donner un fardeau pour les âmes et d'ouvrir votre cœur aux besoins dans le monde. De vous aider à vous préoccuper moins de vous-même et à utiliser les ressources

qu'il vous a confiées pour répondre aux besoins d'autrui et aller à la rencontre de ceux qui sont perdus.

Une prière pour aujourd'hui

Père, sonde-moi et libère-moi de la séduction et du péché. Rends mon cœur sensible aux besoins dans le monde. Donne-moi un fardeau pour les âmes. Je te consacre ma vie et mes ressources. Au nom de Jésus. Amen.

John Roos

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



22 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com